



Jordan Baghdassarian effectue sa première année d'apprentissage comme gestionnaire du commerce de détail à Migros Charmilles.

«L'apprentissage est de qualité et l'atmosphère est bienveillante»

Jordan Baghdassarian, apprenti gestionnaire du commerce de détail en première année, se confie sur sa formation à Migros Genève.

Pourquoi avoir choisi Migros Genève pour réaliser votre apprentissage?

Ma démarche a été spontanée. Je me suis rendu à la Migros des Charmilles avec mon dossier de candidature et j'ai eu la chance de tomber sur une des spécialistes en formation professionnelle. J'avais vraiment envie de rejoindre Migros, car c'est une entreprise importante en raison de sa présence dans toute la Suisse. Je dois admettre que j'appréciais également l'idée de travailler dans une enseigne qui ne vend pas d'alcool.

Qu'aimez-vous dans le domaine que vous avez choisi?

J'ai toujours été attiré par le milieu de la vente. J'apprécie le contact avec la clientèle et je savais qu'en choisissant cette voie, j'allais aussi développer ma confiance en moi.

Qu'est-ce qui vous plaît le plus aujourd'hui dans votre formation?

J'apprécie particulièrement le fait qu'il y ait une trentaine d'apprentis dans le magasin

où je me trouve. L'atmosphère y est bienveillante et les collègues fixes sont toujours là pour répondre à nos questions et nous aiguiller. Pouvoir découvrir quatre rayons différents durant la première année en passant trois mois dans chacun me plaît aussi. Je vais ainsi me familiariser avec le rayon JOWA, celui de l'épicerie, des produits laitiers et des fruits et légumes.

Pour quelles raisons conseilleriez-vous à quelqu'un d'effectuer un apprentissage à Migros Genève?

L'apprentissage y est de qualité et nos formateurs nous suivent du début à la fin. De plus, Migros arrange les plannings des apprentis afin qu'on puisse avoir le temps nécessaire pour réaliser nos mandats pratiques. Cela montre que l'entreprise se soucie de nous et de la réussite de notre apprentissage.

Genèveroule!
VÉLO & INSERTION

Nouveau service

Vos courses livrées à domicile et à vélo

Migros Genève et Genèveroule s'associent et vous en profitez! Vous pouvez désormais vous faire livrer les courses effectuées dans nos supermarchés* à votre domicile, à vélo. Comment ça marche? Il vous suffit de faire vos achats et de les remettre ensuite au service client du magasin du lundi au samedi (avant 17 h 30 en semaine et avant 16 h 30 le samedi). La prestation de livraison est commandée auprès de Genèveroule par vos soins à ce moment-là ou, le cas échéant, par l'équipe du service clients. Les courses sont ensuite prises en charge par Genèveroule et vous sont remises en main propre à la porte de votre domicile dans l'après-midi.

Pour chaque livraison, comptez Fr. 10.- pour un à deux cabas si vous habitez dans une commune partenaire** de Genèveroule (Fr. 15.- pour une livraison hors commune partenaire). Bénéficiez en plus du demi-tarif en optant pour un abonnement CaddiePass (Fr. 40.- par an).

Genèveroule est une association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique, qui poursuit une double mission: la promotion du vélo et l'insertion socio-professionnelle.

* Service disponible dans tous les supermarchés du canton de Genève à l'exception de l'aéroport et de Cornavin Gare

** Ville de Genève, Meyrin, Versoix, Carouge, Vernier, Onex, Plan-les-Ouates, Le Grand-Saconnex, Prégny-Chambésy, Confignon